

Frontel promueve la seguridad en liceos de Lota, Lebu y Los Álamos

Con el objetivo de prevenir y evitar los riesgos que pueden ocurrir por contacto eléctrico, Frontel dio el vamos a las actividades del programa "Mira para Arriba" en la región de Biobío. Los talleres se desarrollaron en los liceos

Rosauro Santana de Lota, Caupolicán de Los Álamos y Dr. Rigoberto Iglesias de Lebu.

Marcela Ulloa, encargada del programa, explicó que "Mira para Arriba" nace de la necesidad de crear conciencia sobre los riesgos eléctricos, entregando información útil y preventiva que puede marcar la diferencia a la hora de evitar un accidente. "Este 2025 iniciamos un nuevo año con gran entusiasmo, y partimos con estas actividades en algunos liceos de la región donde los docentes y alumnos que cursan la especialidad de electricidad pudieron conocer más sobre las prácticas de prevención en el entorno", explicó.

Nelson Lagos, coordinador del área técnica profesional del Liceo Bicentenario Caupolicán dijo "fue una buena actividad porque es muy importante en el área eléctrica, el conocer los riesgos, porque muchas veces no observamos, no vemos el peligro donde existe".



Uno de los talleres realizados.